

ALMERÍA, 10 DE MARZO DE 2025

## **Educación destina más de 378.000 euros a la ampliación de la Escuela Infantil Los Jazmines de Puebla de Vícar**

**La Agencia Pública Andaluza de Educación licita las obras de creación de nuevas plazas de 0 a 3 años en la escuela Los Jazmines, con apoyo de los fondos europeos del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia**

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha licitado las obras de ampliación de la Escuela Infantil (E.I.) Los Jazmines de la Puebla de Vícar, en el municipio de Vícar (Almería), por un importe de 378.356 euros y con un plazo de ejecución de seis meses. La presentación de ofertas está abierta para las empresas interesadas hasta el 25 de marzo.

El objetivo de la actuación es crear nuevas plazas en el centro, dotándolo de una unidad más de educación Infantil de primer ciclo (para alumnado de 0 a 3 años). Para ello se construirá un nuevo módulo de unos ochenta metros cuadrados provisto de un aula con aseo incorporado.

El nuevo edificio se levantará en el área suroeste del recinto y quedará integrado en el conjunto mediante la reforma de las zonas exteriores, que comunicarán el nuevo módulo con el resto de espacios del centro.

Además, se dará continuidad a la galería y se regularizará su uso como aula exterior, se instalará una pérgola de sombreado sobre dicha galería y se colocarán placas solares fotovoltaicas en la cubierta del centro para mejorar su eficiencia energética.

Esta actuación forma parte del Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, que ejecuta la Agencia Pública Andaluza de Educación, y cuenta con financiación europea del programa NextGenerationEU a través del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia (MRR).